



## Expertos advierten de la dificultad de predecir los “primeros síntomas” del cambio climático

ICAL  
SALAMANCA

El responsable del comité organizador del congreso internacional *Cambios climáticos, bioeventos y geocronología en el Atlántico y el Mediterráneo durante los últimos 23 millones de años*, Francisco Javier Sierro, afirmó ayer en Salamanca que la sociedad avanza hacia “un mundo un poco desconocido”, en

cuanto a los efectos del cambio climático se refiere, debido a que los primeros síntomas de calentamiento global “no son fáciles de predecir”.

En este sentido, explicó que el estudio de los cambios experimentados en el pasado, millones de años atrás, pueden ofrecer información con respecto a lo que podría suceder en el futuro en

casos similares, de ahí la importancia de ahondar en estas cuestiones.

Al congreso, organizado por la Fundación General de la Universidad, asisten más de 150 especialistas procedentes de Argentina, Estados Unidos, Francia, Alemania, Italia, Rusia, Brasil, Chequia, Marruecos, Polonia y Portugal, además de España. ■